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Una petizione per le fermate degli scuolabus

 Presentata in Comune una petizione che vede come primo firmatario Valerio Semproni, ex presidente del
Comitato di quartiere del Paese. «Le fermate per gli scuolabus in tutta Europa sono indicate da una
segnaletica verticale e spesso da una pensilina per accogliere i nostri figli durante le giornate di pioggia. A
Giulianova questo non avviene, le fermate sono a domicilio, tipo taxi. Se tutte le case fossero situate in
punti sicuri e ben illuminati non ci sarebbero problemi, anzi. Ma purtroppo questo non é. Assistiamo a
fermate in curva o in punti molto pericolosi».
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